Café-philo (1995-2015) 20^{ème} anniversaire (1995-2015)

30 présent(e)s:

Ceux/celles d'avant-hier, d'hier et d'aujourd'hui ont échangé durant deux heures sur le pourquoi du comment du café-philo :

- D'où venait-il?
- Où allait-il?
- Pourquoi venir et revenir (ou ne plus revenir) au café-philo?
- Gratuité des échanges ou utilité d'un enrichissement ?
- Simple bon moment à passer quand on ne sait pas quoi faire de son mercredi soir ?
- Apprentissage de la prise de parole ?

Et puis, pourquoi "philo par tous" et non pas simplement "pour tous" ? Ou alors, mise en pratique du "café-philo pour les nuls".

Enfin et surtout : "Et la philo dans tout ça ?" Y-a-t-il plusieurs philosophies, celle des terminales de bahut, celles des médiaphilosophes en tous genres et celle du café-philo du café des Arts, clé du monde enfui dont nous héritons et du monde à venir auquel nous aspirons.

Pour les absents : tout ce qu'ils/elles auraient pu apprendre de ce qu'ils/elles n'ont jamais osé demander, sans parler de la prime, savoir une pièce montée "spéciale 20 ans" avec choux à la crème et flutes de champagne.

Mais il est toujours temps de s'y (re)mettre, car on ne peut pas exclure un trentième anniversaire en novembre 2025.

Et puis, Louis Girard, notre "invité du mois" (depuis 16 mois), a sympathiquement compensé sa non-présence par une lettre au "Cabaret philosophique", dont nous vous laissons découvrir les considérations, dont celle soulignant, au vu de la liste des 227 sujets traités depuis le printemps 2009, notre "effort pour penser le monde et les façons d'y vivre, même si la formule peut être discutée" (!)

Enfin, notre artisan ès alexandrins nous a régalé d'une Petite Cantate du Café Philo